



## Les élèves de 4e1 et de 4e5 ont rencontré des entrepreneurs : exposition au CDI

publié le 27/01/2022 - mis à jour le 01/02/2022

### Projet avec l'association 100 000 entrepreneurs

Lundi 24 janvier, les élèves de M. Alain en 4e1 et de Mme Pillot en 4e5 ont pu échanger avec quatre entrepreneurs venus bénévolement à la salle multimédia de Lençloître pour les rencontrer.

Au menu des discussions : parcours avenir, orientation, métiers, monde du travail, plaisir d'apprendre et de travailler.

Un après-midi productif et enrichissant pour les élèves qui repartent avec des réponses précises à leurs questions et l'envie de poursuivre leur projet d'orientation.

#### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**